



Actualización de The Eagle

Edición para padres - 7/27/25

Nota del director

Familias Simpson,

Quiero comenzar con un agradecimiento por la increíblemente cálida bienvenida que he recibido desde que asumí como director de Simpson. Es emocionante trabajar en una escuela tan sobresaliente en una comunidad tan ejemplar. Como mencioné recientemente en nuestra Noche de Encuentro con el Director, tenemos la oportunidad de establecer el estándar como *Lo Mejor de lo Mejor*, es decir, la mejor escuela intermedia en East Cobb. Lograr esto requiere una asociación dedicada entre nuestras familias y nuestra escuela, y este trabajo no espera hasta el primer día de clases para comenzar. Comienza ahora, ya que todos nos aseguramos de estar listos para empujar a nuestros Eagles a ser lo mejor posible. Gracias por tomarse el tiempo para mirar hacia adelante para que todos podamos comenzar a trabajar cuando nuestros estudiantes lleguen a clase el 4 de agosto. ¡Estoy muy emocionado de ver lo que podemos lograr juntos!

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS–

*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Comunicación semanal

La actualización de Eagle: cada semana a las 7:00 p. m. del domingo por la noche, recibirá una comunicación sobre todos los acontecimientos en Simpson. Esta comunicación viene en dos formatos: una llamada telefónica y este boletín. Tómese un tiempo cada semana para revisar una de estas opciones. La llamada telefónica es la más rápida pero contiene la menor cantidad de detalles, y este boletín, *The Eagle Update*, tendrá todos los detalles posibles. ¡Tomarse unos minutos cada semana para revisar la comunicación del domingo asegurará que esté actualizado sobre todo lo relacionado con Simpson!

Operacional

Día de vuelo – ¡Este jueves 31/7 es [el día de vuelo](#)! Hemos extendido nuestros tiempos para permitir que nuestros nuevos Eagles de 6º grado tengan la oportunidad de sentirse realmente cómodos en su nuevo nido. Los estudiantes y los padres llegarán, recogerán una [lista de tareas pendientes del día de Soaring y](#) luego marcarán cada elemento mientras viajan por nuestro edificio.

- 7º y 8º grados – 9:00-10:00 a.m.
- 6º Grado
 - Apellidos A-J – 12:30-1:45
 - Apellidos K-Z – 2:00-3:15

Dinero para el almuerzo de los estudiantes: el Departamento de Alimentos y Nutrición del CCSD se ha alejado de MyPaymentsPlus y ahora utilizará [MySchoolBucks](#). Tenga en cuenta: CCSD seguirá usando MyPaymentsPlus para todas las demás transacciones (tarifas de excursiones, recaudaciones de fondos, etc.). Solo las comidas escolares se trasladarán a la [plataforma MySchoolBucks](#). Consulte el [folleto del estudiante](#) para obtener más detalles.

Buscador de rutas de autobús: la mejor y más rápida manera de entrar y salir de nuestro campus todos los días es en el autobús. Use el [Buscador de rutas de autobuses de CCSD](#) para determinar la ruta y los horarios de su autobús Eagle.

Simpson Eagles SOAR!

Operacional

Actualización de la computadora portátil del estudiante: si su 7º u 8º Eagle espera hasta que regrese a la escuela para actualizar su computadora portátil de estudiante del CCSD, tomará mucho tiempo hacerlo. Ahora es un buen momento para cargar ese dispositivo, encenderlo, conectarlo a una red y ejecutar actualizaciones. Las instrucciones para la actualización se pueden encontrar [aquí](#).

Computadora portátil para estudiantes de 6º grado: para que los estudiantes de 6º grado reciban una computadora portátil para estudiantes de CCSD, los padres deben optar por participar a través de [ParentVue](#). Las computadoras portátiles se distribuirán durante la primera semana de clases y solo los estudiantes que opten por participar antes del 1 de agosto tendrán garantizada una computadora portátil en la primera ronda de distribuciones. Consulte las [instrucciones de suscripción \(español\)](#) para obtener más detalles.

Prueba de manejo de instrumentos de 6º grado: durante la primera semana del año escolar, nuestros estudiantes de 6º grado pasarán por una rotación para aprender sobre todas nuestras clases de conexiones, incluida la banda, el coro y la orquesta. Esperamos que todos los estudiantes de 6º grado elijan al menos uno de estos programas de música. Recuerde, los estudiantes NO necesitan experiencia musical previa para unirse a uno de estos programas y el comienzo del 6º grado es la ÚNICA oportunidad de unirse a uno de estos increíbles grupos en Simpson. Por favor, marque su calendario para el sábado 9 de agosto. Ese día será nuestra prueba de manejo de instrumentos, el mejor momento para determinar cuál de nuestros conjuntos es el más adecuado para su Eagle.

Útiles escolares: los útiles escolares pedidos por adelantado estarán disponibles para recoger en [Soaring Day](#). Si su familia no hizo un pedido anticipado, consulte la [Lista de suministros de Simpson 2025-26](#) para ayudarlo a prepararse.

Teléfonos celulares – En Simpson, nuestra política con respecto a los dispositivos electrónicos personales (teléfonos celulares, auriculares, etc.) es que los estudiantes pueden tenerlos, pero deben estar en su mochila. Los estudiantes solo pueden usar estos dispositivos electrónicos personales con el permiso explícito del maestro. Se seguirá el [Protocolo de Electrónica Personal de Simpson](#) para los estudiantes que usan dispositivos sin el permiso del maestro.

Código de vestimenta: en preparación para el año escolar, puede ser beneficioso revisar el código de vestimenta de [Simpson](#).

PTSA y Fundación

Membresía de la PTSA: es hora de unirse a la PTSA de Simpson para el año escolar 2025-26. ¡Consulte la página de ropa espiritual de [PTSA](#) para comenzar!

Asociación de la Fundación – La Fundación Simpson se asocia con nuestra escuela para proporcionar actualizaciones e innovación tanto a nuestras instalaciones escolares como al programa de instrucción. En pocas palabras, la Fundación Simpson nos permite elevar el listón de lo que podríamos hacer solo con fondos federales, estatales y del condado. Esperamos que todas las familias se asocien con la Fundación Simpson anualmente. ¡Consulte el sitio web de la [Fundación Simpson](#) para obtener más detalles!

Eventos comunitarios

Servicios de salud de regreso a la escuela: vea [este folleto](#) de Cobb Douglas Public Health para conocer los servicios que se ofrecen a las familias mientras se preparan para regresar a la escuela.

Fútbol americano de Sprayberry – Consulte el calendario de [fútbol americano de Sprayberry](#) y las tarifas de [fútbol](#) para obtener información actualizada. Póngase en contacto con [el entrenador Mack](#) si tiene preguntas.

Lassiter Color Run – El equipo de campo traviesa de Lassiter se enorgullece de organizar su cuarta carrera anual de color a partir de las 9 a.m. llueve o truene el sábado 9 de agosto de 2025. Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.

¡Simpson Eagles SOAR!

Próximas fechas

31/7 – [¡Día de vuelo!](#)

- 7º y 8º grados – 9:00-10:00 a.m.
- 6º Grado
 - Apellidos A-J – 12:30-1:45
 - Apellidos K-Z – 2:00-3:15

8/4 – Primer día del año escolar 2025-26

8/9 - Prueba de manejo de instrumentos (¡Todos los padres de 6º grado deben marcar sus calendarios!)